

**An alle MitgliederInnen des  
Fördervereins Stiftung Haus Wilhelmine e.V.**

Eltville, Dezember 2021

Liebe MitgliederInnen,

als wir Sie vor gut einem Jahr mit unserem traditionellen Weihnachtsbrief über die Aktivitäten Ihres Fördervereins im ablaufenden Jahr 2020 informiert haben, schwang hierbei auch die Hoffnung mit, die Pandemie könne im neuen Jahr einen wesentlichen Teil ihrer bedrohlichen Gefahren für unsere Gesellschaft verlieren. Hier waren wir zu optimistisch. Auch in 2022 werden wir mit Corona leben und uns, unsere Familien und Mitbürger vor Ansteckung und Krankheit schützen müssen.

Auch unsere Vorstandsarbeit musste sich den Verordnungen und Regeln zur Pandemiebekämpfung unterordnen. Es gab keine persönlichen Treffen, kommuniziert wurde per e-Mail, Telefon, WhatsApp oder SMS. Mit einer Ausnahme der diesjährigen Mitgliederversammlung, zu der wir Sie am 15. Oktober 2021 in den Riesenfasskeller des Weingutes Stiftung Georg Müller in Hattenheim eingeladen hatten. Am 23. November 2021 haben alle Mitglieder des Vorstandes, den Mitarbeitern des Hauses Wilhelmine für ihren unermüdlichen Einsatz in der Pflege und Betreuung, der ihnen anvertrauten SeniorenInnen gedankt und ein Sektpräsent aus dem Haus Vaux überreicht. An eine gute Tradition anschließend, wird unser Förderverein, im Rahmen der Weihnachtsfeier am 18. Dezember 2021, auch in diesem Jahr allen SeniorenInnen eine Kosmetikauswahl als Weihnachtsgeschenk überreichen, musikalisch begleitet von Charly Nägler.

Ein besonderer Höhepunkt dieses Jahres war die Ernennung von Schwester Wilhelmine zur Eltviller Ehrenbürgerin.

Auf Vorschlag unseres Vorsitzenden wurden unserem Ehrenmitglied Schwester Wilhelmine am 1. November 2021 die Ehrenbürgerrechte der Stadt Eltville verliehen. Für uns ein Anlass, ihr Lebenswerk und ihre herausragende Persönlichkeit in Anwesenheit aller Mitarbeiter zu würdigen und ihr mit einer vom Förderverein gestifteten Ehrentafel, die am Eingang der Villa angebracht ist, herzlich zu gratulieren.

Der Rückblick auf das zu Ende gehende Jahr zeigt für unseren Förderverein trotz pandemiebedingter Einschränkungen eine gute Entwicklung.

Die Anzahl unserer Mitglieder ist aktuell auf 90 gestiegen. Spenden und Einnahmen aus Mitgliederbeiträgen belaufen sich auf € 8.080,00. Hiervon haben wir durch Spenden in Höhe von € 7.043,56 Beschaffungen und Veranstaltungen des Hauses Wilhelmine mitfinanziert. Alle Aktivitäten zu Gunsten unserer SeniorenInnen können Sie auf unserer Homepage (<http://www.fv-stiftung-haus-wilhelmine.de>) nachlesen.

Für Ihre Unterstützung unserer Arbeit danken wir Ihnen herzlich und bitten Sie, auch in 2022, dem 10. Jahr unseres Bestehens, nicht nachzulassen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen ein geruhsames, besinnliches Weihnachtsfest und ein glückliches Neues Jahr. Bleiben Sie gesund.

Ihre Mitglieder des Vorstandes

Jürgen Behle      Patricia Schulz-Hashagen      Sven Heidel      Kirsten Behle